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Anfrage: Nachpflanzung Bäume  
Ortsbeirat Mainz Altstadt 16.06.2021  
 
Die Lebensqualität in Städten soll durch Begründung und dabei insbesondere durch 
einen relevanten Baumbestand verbessert werden. Dies ist seit Jahren Konsens nicht 
nur im Ortbeirat Mainz Altstadt. Zur Umsetzung dieses Grundsatzes gibt es regelmäßig 
und überparteilich immer wieder Anfragen, Anträge und Diskussionen. So wird sind 
mehrfach Standorte für neue Bäume vorgeschlagen worden und ist die mangelnde 
personelle Besetzung des Grünamtes mehrfach Thema gewesen. In den letzten 
Jahren ist es leider an Bäumen zu erheblichen Schäden gekommen, die 
unzweifelhafte Folgen des Klimawandels sind. Die zügige Nachpflanzung von Bäumen 
ist eine zentrale und wichtige Aufgabe der Verwaltung.  
 
 
Wir fragen daher: 
Wann werden folgende 11 Bäume nachgepflanzt? 
 

1. Stadthausstrasse 
2. Gaustrasse 
3. Lauterenstrasse 
4. Holzstraße 
5. Große Bleiche (insgesamt 6 fehlende Bäume) 
6. Vor St. Christoph 

 
 
Gibt es Engpässe z.B. bzgl. Personal oder Finanzmittel die zu einer Verzögerung von 
Baumnachpflanzungen führen? 
 
 
Wird in Zukunft ein zu erwartender steigender Bedarf an Baumpflege, die auch 
Baumnachpflanzungen einschließt in der Personal- und Finanzplanung abgebildet? 
 
 
 
Matthias Miederer 
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